
Reunión con los presidentes regionales 

27/11/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se reunió esta mañana 
con los 6 presidentes regionales para aprobar de forma conjunta la nueva Ley 
de Política Lingüística. Fue aprobada en su totalidad con ciertas reticencias por 
parte del presidente del Condado de las Viñas, Antonio Miguel Carmona. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, mantuvo una reunión con los 6 
presidentes regionales para aprobar la nueva Ley de Política Lingüística. 
Acudieron todos los presidentes regionales aunque esta ley sólo afectará a 4 de las 6 
regiones: Condado de las Viñas; Condado de Villanueva; Isla de Santa Verona y 
Región de Bahía. 
 
ANTONIO MIGUEL CARMONA, PRESIDENTE DEL CONDADO DE LAS VIÑAS, EL MÁS 
CRÍTICO CON LA NUEVA LEY 
 
Muy crítico fue el presidente del Condado de las Viñas, Antonio Miguel Carmona, que 
afirmó que el Gobierno no tiene por qué meterse en materias lingüísticas. "El Gobierno 
reforma una ley cuyas competencias deberían ser de los gobiernos regionales", afirmó. 
"Potenciaremos el gallego desde nuestra región pero no tenemos el 100% de las 
competencias, señora Preysler. Las tienen ustedes, el Gobierno", añadió. 
 
ALICIA SÁNCHEZ CAMACHO, PRESIDENTA DEL CONDADO DE VILLANUEVA: "EL 
NEERLANDÉS DEBE OCUPAR SU SITIO EN EL G.D. DE ATLÁNTIDA JUNTO CON LAS 
DEMÁS LENGUAS OFICIALES" 
 
La presidenta del Condado de Villanueva, Alicia Sánchez Camacho, ha afirmado 
que "el neerlandés debe ocupar su sitio en el G.D. de Atlántida junto con las demás 
lenguas oficiales. Abogamos por una libertad lingüística que el ciudadano debe tener". 
Además destacó que "La televisión pública ha enviado a Junior EuroCountry dos 
canciones en el idioma de nuestra región". 
 
RITA BARBERÁ, PRESIDENTA DE LA ISLA DE SANTA VERONA: "EL VALENCIANO ES YA 
POTENCIADO DESDE LA ADMINISTRACIÓN REGIONAL DE SANTA VERONA" 
 
Rita Barberá, presidenta de la Isla de Santa Verona, ha afirmado que "el valenciano 
es ya potenciado desde la administración regional de Santa Verona". Destacó además el 
"total compromiso de la Generalitat de Santa Verona en materia lingüística". 
 
SONIA CASTEDO, PRESIDENTA DE LA REGIÓN DE BAHÍA: "ES NUESTRO COMPROMISO 
MANTENER NUESTRO IDIOMA, EL CATALÁN, EN CONVIVENCIA CON EL RESTO DE LOS 
IDIOMAS OFICIALES DEL PAÍS" 
 
La presidenta de la Región de Bahía, Sonia Castedo, ha afirmado que "es nuestro 
compromiso mantener nuestro idioma, el catalán, en convivencia con el resto de los 
idiomas oficiales del país". Además añadió que "la libertad lingüística del G.D. de 
Atlántida nos enriquece más que el resto de los países". 
 
La presidenta de la Comunidad de Atlántis, Esther Jaén y la presidenta de la Región 
de Mar Azul, María Dolores de Cospedal acudieron a la reunión aunque la nueva Ley 
de Política Lingüística no abarcará sus respectivas regiones, ya que no hay lengua 
cooficial. 

Presidentes regionales -  

Junior EuroCountry: RTVA se gastó más de 500.000@ 

27/11/10 | Pepa Bueno, presidenta de RTVA, ha comparecido esta tarde en el 
Parlamento de Atlántida para rendir cuentas de cuánto cuesta la participación 
atlantesa en Junior EuroCountry. "Más de 500.000@ en 3 ediciones, un 
derroche que el ente público no puede permitirse", afirmó el principal líder de 
la oposición, George Cloonney. 
 
La presidenta del ente público, Pepa Bueno, ha mostrado los datos de cuánto cuesta la 
participación en Junior EuroCountry. Fue esta tarde en el Parlamento de Atlántida. 
"En total y en 3 ediciones se han gastado un total de 523.000@. Sabemos que es 
mucho dinero para los resultados que hemos obtenido pero de mí no dependen los 
votos", alegó Bueno. 

RTVA -  
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COSTES TOTALES DE PARTICIPACIÓN: 
 
- Junior EuroCountry 1: 120.000@ 
- Junior EuroCountry 2: 200.000@ 
- Junior EuroCountry 3: 203.000@ 
 
GEORGE CLOONEY: "MÁS DE 500.000@ EN 3 EDICIONES, UN DERROCHE QUE EL ENTE 
PÚBLICO NO PUEDE PERMITIRSE" 
 
El líder del principal partido de la oposición, George Clooney, ha dicho que "el concurso 
fomenta la explotación infantil". Sobre la presentación de la candidatura de TVA para 
albergar Junior EuroCountry 4, Clooney fue más contundente y afirmó que "sabía 
que no se ganaría" y añadió que "se ha tirado el dinero". Según el propio Clooney, 
"más de 500.000@ en 3 ediciones, un derroche que el ente público no puede 
permitirse". 
 
MÁS DE 20 MILLONES DE ATLANES SE GASTARÍAN EN LA ORGANIZACIÓN DE JUNIOR 
EUROCOUNTRY 4 
 
La presidenta de RTVA, Pepa Bueno, ha dicho que "el ente público se gastaría un total 
de 25 millones de atlanes en organizar Junior EuroCountry 4". Además, afirmó que "las 
cuentas del ente público están totalmente saneadas y tenemos parte de la partida 
presupuestaria dividida para la participación en el certamen infantil y para la 
organización del mismo. Está todo correctamente calculado". 
 
George Clooney siguió muy crítico con sus palabras y dijo que "menos mal que no 
conseguimos ser sede sino derrocharían 25 millones de @tlanes". Estas palabras 
causaron indignación por parte de los convergentes. 
 
ISABEL PREYSLER: "CLOONEY, USTED NO HACE MÁS QUE METER CIZAÑA EN ESTE 
PARLAMENTO" 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, recordó los ingresos que generó la 
organización de EuroCountry 14 para el G.D. de Atlántida y Norhelsing. "Los 
hoteles rozaron el completo y generaron muchos ingresos para ambos países. Si usted 
niega eso es que vive en otra realidad", dijo Preysler. "Clooney, usted no hace más que 
meter cizaña en este parlamento. Ya sabemos que usted no es seguidor de EuroCountry 
en sus dos versiones pero la inmensa mayoría de los atlanteses lo ven", añadió. Tras 
estas palabras los convergentes aplaudieron. 

JEY5: Santa Verona no será la sede 

26/11/10 | La propuesta del G.D. de Atlántida para albergar Junior EuroCountry 
4 no logró ganar la ronda final. Se quedó a 0,54 puntos de la propuesta 
vencedora, la de Benleir. En la Isla de Santa Verona se vivió con resignación la 
no elección. "Hay que tener espíritu deportivo", afirmó Rita Barberá, alcaldesa 
de la ciudad. 
 
La propuesta atlantesa para albergar Junior EuroCountry 4 no logró ganar la ronda 
final. En esta ronda final participaron las 2 candidaturas más votadas de la semifinal: 
Benleir y G.D. de Atlántida. La candidatura benleitta logró 0,54 puntos más que la 
propuesta de nuestro país.  
 
"DEJA VOLAR TU IMAGINACIÓN", LA PROPUESTA DEL G.D. DE ATLÁNTIDA CON UN 
GUIÑO A LAS FIESTAS OFICIALES DE SANTA VERONA, LAS FOGUERAS 
 
La propuesta que presentó el G.D. de Atlántida era completa, dinámica y se 
mencionaban las fiestas oficiales de Santa Verona, las Fogueras, declaradas de 
Interés Turístico Internacional. Una propuesta en la que TVA ha hecho un esfuerzo 
muy importante para que la ciudad albergara la edición.  
 
LAS DECLARACIONES 
 
"Hemos presentado una gran candidatura con mucho cariño y la ciudad estaba volcada 
con este evento", afirmó Elena Sánchez, directora de TVA. Vanessa Anne Hudgens, 
directora de festivales de TVA, ha afirmado que "se volverá a intentar". Más clara fue 
Shannon Elizabeth, presidenta del Consejo Musical que ha dicho que "la candidatura 

Logo de la candidatura 
atlantesa -  
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atlantesa era excelente pero no ganamos. Debemos seguir intentándolo". 
 
En la Isla de Santa Verona se vivió con resignación la no elección. "Hay que tener 
espíritu deportivo", afirmó Rita Barberá, presidenta de la región y alcaldesa de la 
ciudad. "Se ha hecho publicidad de nuestra ciudad, de su carácter organizativo y de 
nuestras fiestas declaradas de Interés Turístico Internacional, las Fogueras", añadió. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha enviado una carta al presidente de 
Benleir, Sebastien Tellier, para felicitarle por la designación de su país como sede de 
Junior EuroCountry 4. "No hay podido ser. Se intentará en la próxima ocasión", 
afirmó Preysler. 
 
LA PRESIDENTA DE RTVA, PEPA BUENO, LLAMADA A COMPARECER EN EL PARLAMENTO 
 
La presidenta de RTVA, Pepa Bueno, ha sido llamada a comparecer en el Parlamento 
de Atlántida por no haber logrado el objetivo de que el país sea sede de Junior 
EuroCountry 4. El líder del principal partido de la oposición, George Clooney, le 
preguntará cuánto ha costado presentar el proyecto de la candidatura, así como los 
costes de participación. 

Fogueras 2011: Presentación del cartel oficial 

25/11/10 | La JCF (Junta Central Foguerera) presentó el pasado 23 de 
Noviembre el cartel oficial de las Fogueras 2011. Con el título de "El fuego", 
logró el primer premio del concurso de carteles y su autor ganó 5.600@. En 
esta ocasión se presentaron 90 propuestas. 
 
La Junta Central Foguerera presentó el pasado 23 de Noviembre el cartel oficial de 
las Fogueras 2011. Se presentaron un total de 90 propuestas. El cartel ganador ha 
sido el titulado "El fuego" cuyo autor es Alan San Pietri. "He jugado con las formas 
haciendo un cartel contemporáneo", explicó Alan. 
 
El autor ha sido premiado con 5.600@ y piensa ya en volver a participar el año que 
viene. "Me ha dejado muy buen sabor de boca haber ganado y me presentaré en la 
próxima edición", añadió. 
 
El resto de los carteles, un total de 89, se podrán ver en una carpa que ha instalado el 
ayuntamiento en la Plaza del Ayuntamiento de Santa Verona. 

Junta Central Foguerera -  

 
Cartel Oficial Fogueras 2011 -  

Nueva política lingüística 

22/11/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha anunciado hoy en 
rueda de prensa que modificará la Ley de Política Lingüística cuya última 
revisión fue hecha en verano de 2008. Se establecerán lenguas cooficiales para 
cada región y las cadenas autonómicas se comprometerán a tener más del 

Regiones del G.D. de Atlántida 
-  
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50% de la programación en esa lengua. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, ha anunciado hoy en rueda de prensa que 
modificará la Ley de Política Lingüística cuya última revisión fue hecha en verano de 
2008. "No puede haber un desorden en esta materia", afirmó Isabel Preysler. 
"Tenemos la obligación de establecer nuevos mecanismos que permitan una política 
lingüística clara y consecuente con las necesidades del país", afirmó. 
 
EL NUEVO MAPA LINGÜÍSTICO DEL PAÍS QUE PROPONE EL GOBIERNO 
 
"En el G.D. de Atlántida se hablan varios idiomas: Atlantés, español, esperanto, inglés, 
francés, alemán, italiano, neerlandés, catalán, valenciano y gallego", explicó Preysler. 
"La idea es que cada región haga de su lengua propia la cooficial por motivos históricos 
en el caso en que la haya", añadió. 
 
Según el Gobierno, el país tendrá 7 lenguas oficiales: Atlantés, Español; Esperanto; 
Inglés; Francés; Alemán e Italiano. Éstos son los idiomas más hablados del país. 
 
Las lenguas cooficiales para cada región serán de la siguiente manera: 
 
- Condado de las Viñas: Gallego. 
- Condado de Villanueva: Neerlandés. 
- Isla de Santa Verona: Valenciano. 
- Región de Bahía: Catalán. 
 
El resto de las regiones carecen de lengua cooficial. 
 
ISABEL PREYSLER SE REUNIRÁ CON LOS PRESIDENTES REGIONALES 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se reunirá con los presidentes regionales 
el próximo 27 de Noviembre. La reunión será en Annia y acudirán todos los 
presidentes regionales. Se espera que no haya impedimentos para sacar la ley adelante. 
"Esperemos que no haya problemas para sacar esta ley que beneficiará a todos", afirmó 
Isabel Preysler. 
 
Acudirán todos los presidentes regionales aunque haya dos regiones que no les afecta 
esta ley: La Comunidad de Atlántis y la Región de Mar Azul. 
 
LAS CADENAS AUTONÓMICAS TENDRÁN QUE EMITIR MÁS DE UN 50% EN EL IDIOMA 
COOFICIAL 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se reunirá con las directivas de los 4 
grupos de televisión autonómicos afectados por la reforma de la Ley de Política 
Lingüística. Se intentará que más de un 50% de su programación sea en la lengua 
cooficial de dicha región. 

Fogueras 2011: Primera reunión de la JCF 

22/11/10 | La JCF (Junta Central Foguerera) se reunirá mañana con todas las 
comisiones para preparar las Fogueras 2011. Se anunciará el cartel ganador de 
las Fogueres 2011. Habrá una amplia cobertura de las fiestas. 
 
Arrancan los preparativos iniciales de las Fogueras 2011. La directiva de la JCF (Junta 
Central Foguerera) se reunirán mañana con las comisiones foguereras con el fin de 
preparar lo que van a ser los próximos festejos. A partir de las 16:00 horas se iniciará 
esta primera reunión preparativa en la sede de la JCF. Se espera que se anuncie el 
cartel ganador de las Fogueras 2011. Por tercera edición consecutiva la televisión 
autonómica, Verona TV, emitirá los festejos junto con el canal nacional privado Antena 
2 Televisión. Ambas cadenas se comprometen a difundir, una edición más, unas fiestas 
declaradas de Interés Turístico Internacional. 
 
PUNTO 2, VERONA TV INTERNACIONAL Y ANTENA 2 TELEVISIÓN CON LAS FOGUERAS 
2011 
 
Los canales del grupo Verona TV, Punto 2 y Verona TV Internacional, emitirán en 
directo los principales actos de las Fogueras 2011. El segundo canal de Verona TV, 
Punto 2, ofrecerá un amplio despliegue para acercar los principales actos a los 
veronenses. Por otro lado, el canal internacional de Verona TV, Verona TV 

Junta Central Foguerera -  
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Internacional, ofrecerá algunos de los actos más significativos. 
 
Antena 2 Televisión emitirá únicamente en directo la cremà del monumento de la 
Plaza del Ayuntamiento. 

Lola Ponce interesada en EuroCountry 

21/11/10 | Lola Ponce que representó a nuestro país en EuroCountry 13 junto 
con Giò di Tonno, ha afirmado en la revista "¡Bola!" que está muy interesada en 
representar nuevamente al G.D. de Atlántida pero en solitario. Lola Ponce ya 
intentó representar a nuestro país con el tema "I can do it" que logró 
clasificarse para la final en el "I Festival EuroChanson" logrando un 3º puesto.  
 
Lola Ponce podría ser una de las primeras candidatas a representar al G.D. de 
Atlántida en EuroCountry 23. La cantante afirmó en la revista "¡Bola!" que está muy 
interesada en representar nuevamente a nuestro país en el certamen internacional de la 
canción. No hay que olvidar que Lola Ponce representó al G.D. de Atlántida en 
EuroCountry 13 junto con Giò di Tonno logrando un 2º puesto, el mejor resultado 
conseguido por nuestro país. 
 
LOLA PONCE: "LA EXPERIENCIA EN EUROCOUNTRY 13 FUE MARAVILLOSA" 
 
Lola Ponce ha comentado que "la experiencia en EuroCountry 13 fue maravillosa" y 
recuerda que no eran favoritos para ganar. "Las encuestas nos daban un buen resultado 
pero ni de lejos un segundo puesto. Cuando llegamos a Annia todo el país era una 
fiesta", explicó. "La canción 'Colpo di fulmine' llegó al Nº1 en las listas nacionales y 
extranjeras", añadió. 
 
SEGUNDO INTENTO EN REPRESENTAR AL G.D. DE ATLÁNTIDA 
 
La cantante logró ser seleccionada para participar en el "I Festival EuroChanson", 
preselección nacional para EuroCountry 17. Logró clasificarse para la final y logró un 
3º puesto. La preselección la ganó Nika y en segundo lugar quedó Andreas Johnson. 
 
"Estoy muy orgullosa por haber quedado en tercera posición en aquella preselección. 
Ahora toca prepararme para las bases que prepare Antena 2 Televisión", afirmó Ponce. 
 
ANTENA 2 TELEVISIÓN AÚN NO HA ANUNCIADO EL MÉTODO DE SELECCIÓN 
 
La dirección de festivales de la cadena privada está muy contenta de que Lola Ponce se 
quiera volver a presentar como candidata. "Aún no tenemos nada pensado sobre el 
método de selección para EuroCountry 23 pero nos alegramos que Lola Ponce esté 
interesada en el certamen", dijo la directora de festivales, Cristina Esteban. 

Lola Ponce -  

EY22: Antena 2 TV se volcará con el certamen 

20/11/10 | Antena 2 Televisión tiene cerrada ya la programación que emitirá el 
próximo 4 de Diciembre, día en el que se emitirá EuroCountry 22 desde 
Anolecrab (Quirzistán). Destaca el programa de producción propia 
"EuroCountry 22: Conexión Anolecrab" que ocupará gran parte de la parrilla de 
la tarde. 
 
Antena 2 Televisión tiene cerrada la programación para el próximo 4 de Diciembre, 
día en el que se emitirá EuroCountry 22 desde Anolecrab (Quirzistán). La cadena 
privada apuesta una vez más por su programa de producción propia "EuroCountry 
22: Conexión Anolecrab" que se emitirá durante la tarde, antes y después de la 
emisión de EuroCountry 22. 
 
LOS INFORMATIVOS SE OFRECERÁN DESDE ANOLECRAB 
 
Los informativos de la cadena se emitirán en directo desde la ciudad de Anolecrab que 
acoge el certamen internacional de la canción. El equipo de informativos que conduce 
Angels Barceló y María Casado se trasladan a Anolecrab para ofrecer cómo se 
desarrollan los preparativos de cara a la emisión de la gala de EuroCountry 22. 

Antena 2 Televisión -  

George Clooney acusa al Gobierno de derrochador 

18/11/10 | Esta mañana se han aprobado en el Parlamento de Atlántida los 
presupuestos para el año que viene. "Son presupuestos acordes con las 
necesidades del país", afirmó la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler. 
"Usted y su partido son los grandes derrochadores", le replicó George Clooney 
de UIA desde la bancada de la oposición. 

Isabel Preysler -  
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Esta mañana se vivieron momentos de tensión en la aprobación de los Presupuestos 
Generales del Estado para 2011. El Gobierno los aprobó sin mayor problemas ya que 
gobierna con mayoría absoluta. UIA criticó los presupuestos y el PCL los calificó de 
"muy dignos para el país". 
 
Entre los prespuestos para el 2011 destacan: 
 
- Plan de extensión final de energías renovables de uso doméstico: Para que 
todos los hogares del país utilicen las energías renovables para uso doméstico. 
 
- Plan de extensión final de energías renovables de uso empresarial: Para que 
todas las empresas del país utilicen las energías renovables. 
 
Durante el año 2009 el G.D. de Atlántida producía un 59% de energía ecológica; en 
2010 hemos superado el 62% y para 2011 prevemos alcanzar el 65%. 
 
- Más plazas de estacionamiento aptas para la recarga de coches eléctricos: 
Instalación de zonas de recarga de coches eléctricos en estacionamientos públicos. Los 
ayuntamientos deberán decidir las zonas destinadas a este fin. El número de 
estacionamientos irá en concordancia al número de habitantes de cada localidad. 
 
- Puesta en marcha de la nueva campaña turística del país: Una nueva campaña 
turística para seguir con los buenos de visitantes extranjeros a nuestro país: 52 
millones de visitantes en 2008; 57 millones en 2009 y 59 millones en 2010. 
Turismo de Atlántida estima que se puede llegar a los 60 millones de turistas 
extranjeros en 2011. 
 
LA OPOSICIÓN: GEORGE CLOONEY DESCONTENTO CON LOS PRESUPUESTOS Y 
CERVERA LOS APLAUDE 
 
"Son presupuestos acordes con las necesidades del país", afirmó la presidenta del 
Gobierno, Isabel Preysler. "Tenemos que seguir haciendo un esfuerzo mayor para 
lograr los objetivos. Estos prespuestos muestran un país con proyectos e ideas", 
añadió. 
 
"Usted y su partido son los grandes derrochadores", le replicó George Clooney de UIA 
desde la bancada de la oposición. "¿En qué se gastan el dinero tontamente? En 
piromusicales, no llega sólo uno al año que desde que gobiernan ustedes hay casi todos 
los meses; en bombones, sí señora Preysler, sí, me imagino que cada año le traerán al 
Atleneo un camión cargado de chocolate para su familia e invitados; las cumbres, en las 
que los puntos que se aprueban carecen de peso para el panorama internacional; ¿sigo? 
Señora Preysler deje los lujos a un lado, se lo dije el año pasado y se lo vuelvo a repetir. 
Gobernar no es acudir a las fiestas de Chocolates Villanueva o la firma de azulejos y 
retretes Porcenosa", explicó. 
 
La presidenta del Congreso, Natividad Abascal, ha tenido que pedir silencio en más de 
una ocasión para que Clooney pudiera continuar con su réplica a Isabel Preysler. 
 
Menos crítica ha estado Tita Cervera, líder del PCL que ha manifestado su alegría por 
unos presupuestos "muy dignos para el país" y que "seguirán haciendo crecer la 
economía atlantesa", en palabras de Cervera. 
 
ISABEL PREYSLER CONTESTA A GEORGE CLOONEY 
 
Al finalizar los turnos de réplica de la oposición, Isabel Preysler le contestó a Clooney. 
"Señor George Clooney, si tan mal van las cosas y ustedes son tan buenos, ¿por qué en 
las pasadas elecciones ustedes se quedaron como tercera fuerza política? Eso se lo voy 
a responder yo misma. Porque no son capaces de hacer nada por este país salvo criticar 
al partido que gobierna. Si a usted no le gustan los piromusicales no vaya a verlos pero 
eso sí, no son tan caros como piensa, mire el BOE y compruébelo; en el Atleneo 
comemos bombones pero no con el dinero de los atlanteses sino con mi dinero y yo 
asisto a las fiestas que me invitan. A usted no tengo que darle explicaciones", le espetó 
mientras el grupo de los convergentes le aplaudían. Nuevamente, la presidenta del 
Congreso, Natividad Abascal volvió a llamar al orden. 

López Schlichting conducirá "Noche 10" en La 10 
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14/11/10 | La periodista y escritora Cristina López Schlichting presentará un 
programa de debate y entrevistas en La 10. "Noche 10" será la gran apuesta de 
la nueva cadena generalista de Gestora Audiovisual. "Haremos un programa 
fresco con debate y entrevistas", aseguró Schlichting. 
 
Cristina López Schlichting presentará "Noche 10", un programa de debate y 
entrevistas que será la gran apuesta de La 10. Mañana se estrena el programa que se 
emitirá de lunes a jueves a partir de las 22:00 horas. 
 
JAVIER NART SERÁ EL INVITADO DE MAÑANA 
 
El candidato de Unidad Atlantesa a las próximas Elecciones Generales, Javier Nart, 
acudirá al programa para hablar del libro que presentó el pasado mes de Agosto en el 
Imperio de Betoppia. "Politicazo o como ser un ignorante en política" es el 
último libro escrito por Javier Nart que recoge cómo un político utiliza su cargo para 
engañar a la ciudadanía. 

Cristina López Schlichting -  

La 10 inicia mañana sus emisiones regulares 

 

Anuncio del inicio de las 
emisiones de La 10 -  

14/11/10 | La 10 inicia mañana sus emisiones regulares con programas de "calidad y para toda la familia". El canal 
ofrecerá una programación variada teniendo como pilar la información política, social, deportiva y económica. 
 
Mañana, a partir de las 10:00 horas, inicia sus emisiones regulares La 10. El nuevo canal generalista de Gestora Audiovisual 
se estrena con programas de "calidad y para toda la familia". 
 
LA 10, EL NUEVO CANAL GENERALISTA DE GESTORA AUDIOVISUAL 
 
El canal ofrecerá una programación variada teniendo como pilar la información política, social, deportiva y económica. 
"Se podrá sintonizar en todo el territorio nacional. Pretendemos ofrecer una visión diferente aportando una nueva oferta 
televisiva que satisfaga las necesidades del espectador", afirmó Thomas Lareg, director de la cadena. 

Isabel Preysler recibe a Sebastien Tellier 

 

Isabel Preysler y Sebastien 
Tellier -  

13/11/10 | La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, recibió hoy la visita del recién electo presidente del Gobierno 
de Benleir, Sebastien Tellier. Ambos presidentes mantuvieron una posterior reunión donde han hablado de temas 
como la situación del E7 y la economía emergente de Benleir. 
 
La visita del recién electo presidente de Benleir, Sebastien Tellier levantó mucha expectación en Annia. Llegó a las 12:00 
horas al Aeropuerto Internacional de Annia donde lo aguardaban la presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y todos los 
ministros. Después de saludar efusivamente a Isabel Preysler, saludó a todos los ministros y posaron ante los medios allí 
acreditados. 
 
REUNIÓN SOBRE TEMAS DE GRAN IMPORTANCIA A NIVEL INTERNACIONAL 
 
Tanto Sebastien Tellier como Isabel Preysler han hablado de temas de gran importancia a nivel internacional. Isabel 
Preysler se ha comprometido en reforzar el E7 con países no miembros que pudieran rotar su participación en la organización 
internacional. "Conseguiríamos que todos los países tuvieran voz propia en la organización internacional y podríamos atender a 
sus demandas y peticiones", aseguró Preysler. 
 
Por otro lado, Tellier ha manifestado que Benleir prospera económicamente gracias al esfuerzo del Gobierno y al de todos los 
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ciudadanos. "Una balanza positiva que ha hecho que el país sea cada vez más competitivo", dijo Tellier. 
 
EXPORTACIONES DE PRODUCTOS ATLANTESES A BENLEIR 
 
El presidente de Benleir, Sebastien Tellier, ha firmado un acuerdo por el que acepta la importación en su país de productos 
atlanteses. Cava, chocolate, pescado y carne serán los principales productos atlanteses que se podrán adquirir en Benleir. 
 
INTERCAMBIO DE REGALOS 
 
La mayoría de las veces en las visitas institucionales y gubernamentales se intercambian regalos. La presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler, agasajó a Tellier con una caja de bombones de Chocolates Villanueva de producción limitada y una caja de 
4 botellas de cava brut cosecha de 2001. Por su parte, Isabel Preysler recibió de Tellier unas gafas de sol como las que él 
utiliza. Son un modelo de su propia marca de gafas. "Me las voy a probar aunque no luzca el sol", bromeó Isabel. 
 
Pasadas las 20:00 horas, Sebastien Tellier se dirigió al Aeropuerto Internacional de Annia para coger el avión de regreso 
a Lhatire. 

Polémica en el Parlamento con la empresa Caballer 

10/11/10 | La renovación del contrato de la pirotecnia Caballer con el Gobierno 
ha desatado la polémica en el Parlamento de Atlántida. "El Gobierno firma un 
acuerdo con la empresa más adecuada", explicó la presidenta del Gobierno, 
Isabel Preysler. "Es una excelente empresa pero es muy cara. Se ve que usted 
derrocha el dinero de los atlanteses habiendo empresas más económicas", 
aseguró Clooney. 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler, se ha defendido ayer de las críticas de la 
oposición tras la renovación del contrato de la pirotecnia Caballer con el Gobierno. Al 
parecer el líder de la oposición, George Clooney, ve en ese contrato un gasto excesivo. 
"Es una excelente empresa pero es muy cara. Se ve que usted derrocha el dinero de los 
atlanteses habiendo empresas más económicas", aseguró Clooney. 
 
Por su parte, Isabel Preysler explicó que "el Gobierno firma un acuerdo con la 
empresa más adecada. Si lo hacemos es porque tenemos los fondos suficientes". 
 
LA PIROTECNIA CABALLER REALIZARÁ UN PIROMUSICAL EN NAVIDAD Y DURANTE 
TODO EL AÑO 2011 EN LAS FIESTAS DECLARADAS DE INTERÉS TURÍSTICO 
INTERNACIONAL 
 
La presidenta del Gobierno, Isabel Preysler y la ministra de Cultura, Ainhoa Arteta, 
han anunciado los festejos en los que la pirotecnia Caballer va a realizar sus 
espectáculos: Navidad 2010/2011 en Annia; Carnaval de Puerto del Carmen; 
Fiestas de Primavera de Puerto Bahía; la fiesta de Annes y Atlantes de Viña del 
Mar; Fogueras de Santa Verona; Fiesta del Chocolate y la participación, junto con 
otras pirotecnias, en el Festival Piromusical de Atlántis. En este último, la 
pirotecnia Caballer obtuvo el Premio Piromusical 2010 el pasado 19 de Julio. 

Pirotecnia Caballer -  

Cristina Cubero ficha por "Vive el deporte" 

09/11/10 | La periodista deportiva Cristina Cubero ficha por el programa "Vive 
el deporte" que conduce Carme Barceló en TVA1. Cubero presentará junto con 
Barceló el programa deportivo de la cadena pública. "Es el primer programa 
deportivo en todo el mundo que lo presentan dos mujeres", afirmó Cubero. 
 
La periodista deportiva Cristina Cubero ficha por el programa "Vive el deporte" que 
conduce Carme Barceló. Cubero presentará junto con Barceló el programa deportivo 
que más audiencia tiene en la cadena pública. 
 
"Es el primer programa deportivo en todo el mundo que lo presentan dos mujeres", 
afirmó Cristina Cubero. "Daremos de qué hablar: Dos mujeres, mucho deporte y 
debate", dijo Carme Barceló. 

Cristina Cubero -  

EY22: El G.D. de Atlántida utilizará televoto 

01/11/10 | El G.D. de Atlántida utilizará televoto para EuroCountry 22. Antena 2 
Televisión ha anunciado mediante el departamento de festivales que se volverá 
a utilizar el formato del programa "EuroCountry votamos". 
 
Antena 2 Televisión ha anunciado que utilizará televoto para EuroCountry 22. Se 
volverá a utilizar el formato del programa "EuroCountry votamos" por el que los 
espectadores podrán votar a través de SMS por su canción favorita del certamen. 

Antena 2 Televisión -  
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"EUROCOUNTRY VOTAMOS" UN FORMATO DE PRODUCCIÓN PROPIA 
 
La directora de festivales de Antena 2 Televisión, Cristina Esteban, ha afirmado que 
"el programa 'EuroCountry votamos' es un buen formato de producción propia que 
permite al telespectador ser más participativo". Y añadió: "Se emitirá una hora antes 
del comienzo de EuroCountry 22". 
 
Las últimas ediciones en las que se utilizó este formato para otorgar los votos fueron en 
EuroCountry XXL y EuroCountry 13. 
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